

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 22. Juli 2015

Bericht der AG Hafen

Protokollnotiz Nr. 0069

Treffen der AG-Hafen am 15.07.2015

Im Mittelpunkt der Gespräche stand die Weiterentwicklung des Hans-Römer-Platzes und des direkt anschließenden Umfeldes.

Im Einzelnen kann folgendes festgehalten werden

1. Der Platz sollte nach Auffassung der AG-Mitglieder zusätzlich durch Blumenkübel begrünt werden. Volker Birck wird sich mit dem Stadtplanungsamt in Verbindung setzen ob dort Kübel vorrätig sind und wenn ja, zu welchen Konditionen wir Sie einsetzen können. Sie müssen

jedoch mit den bereits vorhandenen Blumenkübeln harmonieren.

Wilhelm Vogel wird sich mit den Blumenbetrieben in der Saarstraße in Verbindung setzen ob und wenn ja, zu welchen Konditionen Blumenkübel bei drohendem Hochwasser und in den Wintermonaten dort eingelagert werden können.

2. Im Zusammenhang mit der Begrünung des Platzes wurde begrüßt, dass der Verschönerungsverein am Weinstand 4 bepflanzte Blumenkübel gestiftet aufgestellt hat. Gleichzeitig wurde aber deutliche Kritik geäußert, dass die AG im Vorfeld nicht eingeschaltet wurde, da die gewählten Waschbetonkübel optisch nicht mit den bereits vorhandenen Blumenkübeln harmonieren. Es wäre wünschenswert wenn hier noch eine Anpassung erfolgen könnte

3. Einvernehmen herrscht nun unter den AG-Mitgliedern, dass der Bereich des „Sechsecks“ möbliert werden sollte. Wilhelm Vogel wird für die nächste Sitzung der AG als Besprechungsgrundlage Bildmaterial vorbereiten welche Art von Möblierung denkbar wäre.

4. Ebenfalls bestand Einvernehmen unter den Teilnehmern, dass zur künstlerischen Aufwertung des Platzes ein „Stifterappeler“ in Lebensgröße allen anderen Motiven vorzuziehen sei. Volker Dietz bemüht sich den in etwa Kostenrahmen zu erkunden, der mit einer

solchen Installation verbunden wäre.

5. Ärgernis ist nach wie vor das ehemalige mittlerweile marode Fahnenpodest auf der Neuen Promenade vor dem Altenheim. Bei einem Ortstermin mit dem Stadtplanungsamt soll nach Möglichkeiten gesucht werden an dieser Stelle eine sinnvolle Lösung zu finden. Volker Birk wird um einen Vororttermin bitten.

6. Es gilt eine Lösung zu finden, welche die Radfahrer davon abhält nach oder vor der Querung des Hans-Römer-Platzes die alte Promenade als Fahrweg zu nutzen. Mit den zuständigen Ämtern muss geklärt werden ob zusätzliche Beschilderung möglich ist. Wilhelm Vogel wird anfragen.

7. Die Ecke Hafestraße /Thieles Privatstraße wird nach wie vor regelmäßig ohne den vorgeschrieben Abstand beparkt. Schnellstmöglich sollte ein vorhandener Blumenkübel so versetzt werden, dass dies nicht mehr möglich ist.

8. Erinnert wurde auch an den bereits in einer früheren Sitzung ausgesprochenen Wunsch neben den Blumenkübeln an der alten Promenade auch Fahrradständer zu installieren. Ein Thema für die nächste Sitzung der AG.

Als Termin für die nächste AG-Sitzung wird Montag der 24. August oder Dienstag der 25. August vorgeschlagen. Dann sollte auch ein neuer Stammtischtermin ins Auge gefasst werden.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher